

福井大学学術協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（10月分）

派遣先大学：ナポリ東洋大学

氏名：加納優

Ciao！こんにちは。ナポリに留学して1ヶ月経ちました！生活に慣れ初め、9月の苦しみが嘘かのように今は楽しいです。ということで、やっと住めることになったアパートや、学校、私生活の様子についてお伝えします！

【アパートについて】

9月はずっと住居探しに悩まされていましたが、10月に入りようやく住居が決定しました！しかし、実際に住めるのは10月27日で、結局今月もほとんどホテル暮らしでした、、、。ホテルは知らない人たちと同じ部屋を共有するので最初は本当に抵抗がありましたが、最初の一週間をすぎると意外とあっという間でした。大学ではイタリア人の友だちが主ですが、ホテルには私と同様に海外の方たちがたくさんいるので、トルコ人、エジプト人、アルジェリア人…など色々な国から来た人たちと仲良くなることができ、ホテルならではの新鮮な出会いが溢れていました。

新しいアパートは家具や電化製品がしっかり揃っており十分に生活していけそうです。立地や家賃も良いところなので、物件探しに苦労してきた分満足するところに住めることになり嬉しい気持ちでいっぱいです。ここにこれから4ヶ月間、同大学の友人とシェアハウスになります！



左から順に、玄関、ベッド、キッチンの様子になります！内装がとても可愛い！！

【授業について】

Italian Language

1 番初級クラスの A1 というコースを受講しています。初級者の集まりだと思って 1 から丁寧に教わると油断していたのですが、基礎はあまりやらず応用的な会話練習がメインだったので当初は焦りました。教科書も先生の言葉も全てイタリア語なので、とにかくついていくのに必死ですが、1ヶ月続けた結果、街などで初

歩的な会話はスムーズにできるようになるなど語学力の向上を感じており、今は勉強を楽しめています。

Chinese Language

レベルが3つに分けられており、こちらも初級クラスを受講しています。2年次に第二外国語で中国語を履修していたのですが、すっかり知識が抜け落ちてしまったので、改めて勉強し直そうと思いこのコースを受けることにしました。内容自体は易しいのですが何せ終始イタリア語で説明されるので割とハードです。中国語とイタリア語どちらも鍛えられそうなので頑張ります。

Japanese IV・V

日本語を勉強しているイタリア人のためのクラスです。イタリア人の友だちをたくさん作りたいと思い、週に2回通っています。皆とてもフレンドリーに接してくれるので、アウェイさを感じず居心地はいいのですが、想像以上に日本語クラスのレベルが高く皆何でも知っているのも、自分の日本に関する知識が低すぎることを再確認しています。日本人として海外に留学している以上、日本の知識をたくさん蓄えなければいけないと思いました。

	月	火	水	木	金
8:30-10:30					
10:30-12:30					
12:30-14:30			Japanese IV		Japanese V
14:30-16:30	Italian Language		Italian Language		Italian Language
16:30-18:30				Chinese Language	

【ナポリの休日】

基本的に金曜と土曜の夜は多くの人が出歩いています。日本のように居酒屋らしきものではなく、Barでお酒を買って外でお喋りしながら飲むといったような感じです。金曜になるとイタリア人の友だちが「皆でpizzaを食べてその後飲みに行こう！」と誘ってくれます。夜中は本当に人で溢れており場所によっては危ないので一人では出かけないほうが良さそうです。



ナポリで1番美味しいと評判の
Sorbillo という pizza 屋さん



ホステル仲間とお酒を飲みに出
かけました。

土日はなるべく外に出るようにしており、今月はポンペイとカゼルタという二つの場所へお出かけしてきました。どちらも本当に広く、特にポンペイ遺跡は東京ドーム14個分の広さと言われているほどで、1日かけてもすべて回りきることはできませんでした。映像でしか見たことのない場所を肉眼で目の当りにしていることに毎回感動しています。



今月の報告はこれで以上になります。ちなみに最後の写真は、ナポリの伝統のお菓子 Baba です。きのこの形が特徴で、一見甘そうなのですが、ラム酒が入っていて・・・1口でギブアップでした。イタリア人には人気なようで、街を歩くとそこら中に売っています。



今月もありがとうございました！ Grazie mille a tutti☺